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Gil-Ortega: “Aún quedan muc

n el año de las conmemoraciones
Ciudad Real se ha convertido en
una capital llena de triunfos. El
750 aniversario, el IV Centenario,

la inauguración del curso universitario o la
presencia de los Reyes de España y los
Príncipes de Asturias han hecho que la ciu-
dad se vea correspondida en honores y
vuelque toda su ilusión en seguir una máxi-
ma: crecer vertiginosamente. 

Así lo ve el alcalde de Ciudad Real, Fran-
cisco Gil-Ortega. Para él, su ciudad “crece
a velocidad de crucero”. No solo porque lo
diga el alcalde, apunta, “porque la mayo-
ría de los ciudadanos saben que somos una
ciudad de moda”. Después de doce meses
continúa utilizando
esta categórica frase
fundada en el idea-
lismo con el que ha
dirigido todas las ac-
ciones de desarrollo
que se han puesto en
marcha en Ciudad
Real, con la ilusión
con la que ha capita-
neado iniciativas que
han ido dejando su
testigo. 

“Aún quedan muchos
Quijotes en esta tie-
rra” explica Gil-Or-
tega, y por eso pre-
cisamente “no ceja-
remos en nuestro empeño por mejorar la
calidad de vida de los ciudadanos, por
avanzar en la dotación de suelo industrial,
de viviendas dignas para todos y de moder-
nizar los servicios municipales”.

Ciudad Real Municipal: En general, ¿cómo
valora el desarrollo del año terminado?
Francisco Gil-Ortega: Durante el año Ciu-
dad Real ha tenido una evolución total-
mente positiva. Se habla de la ciudad en
foros nacionales porque estamos demos-
trando que somos una ciudad en desarro-
llo, moderna y cómoda para vivir. Somos
una ciudad envidiada por otras muchas y

todo esto es fruto de nuestro trabajo, de
que hemos hecho el esfuerzo correspon-
diente. Somos una ciudad con mayor cali-
dad de vida.

C.R.M: En este sentido, ¿cuáles han sido
los proyectos más destacados que se han
llevado a cabo?
F.G.O: Este año hemos iniciado muchos
proyectos que verán su culminación a lo
largo del año que viene. Otros se han ini-
ciado y se han concluido en esas fechas.
Uno de los más importantes por cuanto me-
jora el atractivo turístico de nuestra zona
ha sido la playa del Vicario, idea que mu-
chos tildaban de ilusoria. Nos hemos com-
prometido a la creación del nuevo Conser-

vatorio de Música y
este año hemos visto
inaugurado el gran
Hospital que necesi-
taba Ciudad Real. En
general, desde hace
seis años hemos ido
mejorando la vida
diaria de los ciuda-
drealeños y hemos
finalizado muchos
proyectos, iniciado
otros como el gran
parque de Atocha o
ampliar y moderni-
zar nuestras instala-
ciones deportivas.

C.R.M: Y de entre
todos ellos, ¿cuáles son los más destados?
F.G.O: Yo destacaría tres grandes proyec-
tos que durante el año han visto la luz: la
remodelación de las instalaciones del pa-
bellón polideportivo Príncipe Juan Carlos,
la redacción del proyecto de una nueva
ciudad deportiva (con una inversión muni-
cipal de más de 12 millones de euros) y  la
puesta en marcha del Instituto de Vivienda.
Pero además hemos iniciado la redacción
del proyecto de construcción de un nuevo
Auditorio Municipal en el que esperamos
tener la oportunidad de albergar la Acade-
mia de las Artes Escénicas y que costará al-
go más de 10 millones de euros.  

“Nos hemos compro-
metido a la creación

del nuevo
Conservatorio de
Música y este año

hemos visto inaugurado
el gran Hospital que

necesitábamos”

A lo largo de 2005 el Ayuntamiento de Ciudad Real
ha demostrado su capacidad de gestión en diversos
proyectos que están haciendo de la capital una ciudad
que avanza a “velocidad de crucero”
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